
 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 2.10.2024 

 

 

Betreuungsplätze in Bretzenheimer Kindertagesstätten 

 

 

Der JHA hat in der neuen Legislaturperiode noch nicht getagt. 

Deshalb fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Betreuungsplätze für Kinder ab einem Jahr stehen in Bretzenheim im Kitajahr 

2024/25 zur Verfügung und wie hoch ist der aktuell Bedarf? 

2. Wie viele Kinder konnten mit dem ersten Lebensjahr nicht berücksichtigt werden?  

3. Welche Alternativen wurden den Eltern angeboten bzw. wie viele Eltern haben einen Platz 

eingeklagt?  

4. Welche Kosten sind der Stadt entstanden? 

5. Wie sieht die weitere Bedarfsplanung für Bretzenheim aus?  

 

 

 

Für die CDU-Fraktion Claudia Siebner, Fraktionsprecherin 


